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ATA N.º 06/2020 

Aos dezessete dias do mês de março de dois mil e vinte, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença 

de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão a Presidente Graciele 

Schmitz Werner solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a 

leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação 

da Ata da Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretário procedeu com a leitura das correspondências 

expedidas onde haviam dois ofícios de números 11 e 12/2020 e leitura das 

correspondências recebidas onde haviam dois ofícios de números 25/2020 do 

Gabinete da Prefeita, 09/2020 da Comissão da 12ª Kappesberg Fest e Projeto 

de Lei número vinte e dois (22), que autoriza o município de São Pedro da 

Serra a firmar termo de convênio de cooperação com o município de Salvador 

do Sul com o intuito de unir esforços e dividir custos para viabilizar a 

pavimentação da estrada José Urbano Rauber e da outras providências. 

Passando para as explicações pessoais, O vereador Carlos Alberto Walter 

disse que a epidemia do corona vírus é preocupante, mas acredita que essas 

medidas que o governo esta colocando agora já deveria ter sido tomadas 

quando se começou com a epidemia. Comentou sobre o Paraguai que 

prenderam o maior jogador de futebol do mundo e no Brasil não se prende o 

maior ladrão do mundo, comentou sobre a falta de política pública. O vereador 

Sergio Luis Chies disse que a respeito do vírus deveriam se movimentar antes 

do carnaval, e que muitos ainda não respeitam, vão a praia e passear, 

comentou que as pessoas de maior risco são idosos e principalmente, quem 

tem imunidade baixa. Comentou que todos devem conscientizar os todos os 

munícipes e principalmente quem tem problemas de saúde devem ficar em 

casa e se cuidar. Comentou sobre a situação de um vereador de Minas 

Gerais. O vereador Roque Weimann passou a sua vez. O vereador André 
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Mallmann disse que não sabe se a epidemia do COVID-19 vai ser tão grave 

como é falado, mas diz que percebe muitos tomando as medidas necessárias 

para que o pior não aconteça, disse que tanto no município, estado e país 

estão trabalhando para prevenção. Solicitou que fosse encaminhado um ofício 

ao Executivo sobre estudar a viabilidade de acrescentar cisternas junto no 

auxílio para os agricultores, para aviários ou chiqueiros, para ter a 

disponibilidade de água quando se precisa, lamentou a situação de falta de 

água no interior. Solicitou ainda que no mesmo ofício fosse argumentado o 

por que o município não esta decretando calamidade em questão da seca, por 

que poderia estar se ajudando produtores no interior com construções de 

poços ou coisa assim. A presidente disse que em nome da Câmara se pode 

enviar alguma coisa referente as cisternas. O vereador André Mallmann disse 

que é notável as quedas, disse que concorda fazer em nome da Câmara se 

todos concordarem. Luiz Hanauer passou a sua vez. O vereador Carlos 

Adriano Schlindwein comentou que a respeito do vírus, a prevenção sempre 

é o melhor caminho, e comentou que em ralação de saúde pública o Brasil 

está muito bem, e que a Itália não deu muita importância no início e agora 

estão passando por tudo isso. Comentou que como estão em época de safra, 

e disse que ano passado o Executivo mudou a forma de incentivo, e conforme 

a quantidade de silagem que os produtores fazem, recebem em cima disto, 

disse que sempre esteve muito em cima por conta de recebidos frios, e agora 

é tudo com nota, e mesmo assim infelizmente teve relatos que ainda estão 

emitindo notas frias, disse que sabe de um caso onde o produtor fez a silagem 

tirou a nota de tantas horas, mas esta nota não chegou na Prefeitura, e chegou 

uma nota desta mesma pessoa com um numero três ou quatro vezes maior, 

disse que não sabe se é falta de fiscalização por parte da prefeitura, mas sabe 

que o Secretario da Agricultura não pode estar em vários lugares ao mesmo 

tempo. Lamentou que as poucas pessoas que ainda fazem silagem, mesmo 

com empresa e nota conseguem omitir nas horas. O vereador Carlos Alberto 
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Walter comentou que isso é algo sério, é uma denúncia. O vereador Carlos 

Adriano Schlindwein comentou que o prestador de serviço tirou uma nota de 

três horas para um agricultor, mas essa nota de três horas não chegou na 

prefeitura para ser cobrada, esse mesmo produtor enviou uma nota de outro 

fornecedor uma quantidade além do que foi feita a silagem na sua 

propriedade. Comentou que essa situação é muito complicada são atos de 

má fé. E se continuar assim daqui a pouco os bons deverão pagar pelos ruins. 

O vereador Carlos Alberto Walter disse que como é algo público deveriam ser 

confrontadas as duas partes para ver as explicações. O vereador Sérgio Luis 

Chies argumentou se não haveria a possibilidade de ter uma lista com 

serviços prestados. O Assessor Jurídico comentou que a ideia de fazer uma 

requisição vai aparecer. O vereador André Adilson Artus comentou que se 

deveria aplicar penalidades. O vereador André Mallmann comentou que em 

sua opinião esse tipo de auxílio deveria ser incluído no bônus, pois dai estarão 

ajudando quem da retorno para o município, o mesmo que faz silagem, 

engorda bois entre outros. O vereador Carlos Adriano Schlindwein disse que 

se tiver oportunidade vai fiscalizar de perto varias propriedades, pois não 

aceita isso, por ser dinheiro público. O vereador André Mallmann comentou 

que achava que deveriam ter votado o projeto vinte e dois (22) nesta sessão, 

pois é uma obra que vai sair logo do papel. A Presidente Graciele Schmitz 

Werner comentou que vai ser votado na semana que vem. O vereador Gelson 

José Bard lamentou sobre os casos das notas na silagem, comentou sobre 

outras situações parecidas, disse que é difícil de fiscalizar 100%. Comentou 

que a respeito do corona vírus no inicio muitos não se preocuparam, mas esta 

na hora de todos se cuidarem. Lamentou por muitos já estarem aumentando 

o preço do álcool gel e mascaras. Disse que há riscos grandes em empresas 

grandes, argumentou se não vão paralisar. O vereador Sérgio Luis Chies 

disse que viu em uma reportagem que essa gripe veio para ficar, porém depois 

que já se tem uma vacina e medicamentos, fica mais fácil de controlar. O 
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vereador Gelson Jose Bard comentou que vai chegar num ponto que as 

pessoas estarão estocando comida em casa. O vereador André Mallmann 

disse que presenciou cenas dessas, que já estão acontecendo, mas que tem 

pessoas que já estão apavoradas. O vereador Carlos Alberto Walter disse que 

é uma doença de baixa mortalidade, mas de alto risco de contagio, e que o 

município de São Pedro da Serra não tem como acolher muitas pessoas, pois 

não tem leito com respiradores. O vereador Sergio Luis Chies disse que nunca 

agradam a todos, reclamam de para as escolas, mas se acontecesse algo na 

escola iriam reclamar também, assim como em casa, reclamam por que tem 

que deixar com os avós. O vereador André Adilson Artus disse que o problema 

do vírus é a velocidade de propagação, disse que se deve evitar alarmar as 

pessoas, sim informar, mas não apavorar, rezar e torcer para o município não 

ser tão afetado, colocou que no caso de isolamento não estão todos salvos, 

mas reduz muito o contagio.  Comentou a respeito da prestação de contas da 

12ª Kappesberg Fest, que não queria criticar esta administração, disse que 

todas tem sua parcela de culpa, mas que se todo o dinheiro investido em 

estruturas fosse feito algo definitivo isso se pagaria, depois deixando livre para 

as crianças usar para teatro, danças, apresentações. Solicitou que fosse 

encaminhado um ofício para o Executivo solicitando o número de diárias da 

Prefeita e Secretários em relação do ano de 2019. A Presidente Graciele 

Schmitz Werner comentou que foi representar a Câmara de São Pedro da 

Serra em Carlos Barbosa no evento da Comarca o novo juiz tomou posse. 

Comentou sobre a situação dos municípios e do estado, em relação de 

prevenção ao COVID-19. Comentou que todos vão ter que tomar varias 

atitudes em casa, pois as crianças não vão ter aula, mas os pais que estarão 

trabalhando, voltarão de ambientes diferentes, disse que a saúde publica esta 

muito preocupada com tudo que está acontecendo.  O vereador André 

Mallmann leu a ata da Assembleia Geral Emergencial de Avaliação e 

Recomendação dos Impactos da Pandemia do Covid-19 Corona Vírus. A 
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Presidente comentou ainda que todos eventos do município foram 

cancelados, sabe que muitos vão ser prejudicados na economia com isso, 

disse que acha que as grandes empresas também vão para, mas tudo isso 

para precaver. Disse que muitos estão levando na brincadeira, mas que é algo 

muito sério.  O vereador André Adilson Artus disse que muitos empresários 

estão preocupados de ter que fechar e continuar pagando os funcionários, 

mas disse que os funcionários também devem se conscientizar e talvez tirar 

férias vencidas ou folga e depois recompensa, pois é um momento de todos 

se ajudarem. O vereador André Mallmann colocou que por recomendações 

os setores não podem para é a aera da saúde e na alimentação. A Presidente 

Graciele Schmitz Werner reforçou a ideia de fazer a festa do município de 

quatro em quatro anos e se pensar em ter uma estrutura própria. Nas 

questões das cisternas disse que o assessor conversou com a Carla da 

Emater para ver alternativas do que fazer. O vereador André Mallmann disse 

que sua colocação é referente ao auxílio para pessoas que fizessem aviários 

onde tem uma demanda muito grande de água. A Presidente disse que se 

deve sim realizar um estudo e ver a melhor maneira de implantar isso no 

município. Não havendo mais nada a tratar, a Presidente agradeceu a 

presença de todos e encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a 

presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os 

vereadores. São Pedro da Serra, 17 de março de 2020. 


